Granada Hov

La UGR compite con 41 universidades para ser el referente en TIC y BioSalud

La UGR compite con 41 universidades para ser el referente en TIC y BioSalud

El CSIC sitúa a la Universidad de Granada en el séptimo puesto nacional en cuanto al nivel y la calidad de su producción científica y el 330 internacional

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 27.09.2009 - 01:00







Faltan 48 horas para saber si la Universidad de Granada (UGR) estará entre las 15 candidatas al Campus de Excelencia Internacional (CEI), un proyecto nacional que permitirá a la capital sacar su máximo potencial científico y situar a la institución académica entre los primeros puestos de la innovación mundial.

En España hay 77 universidades y 250 campus, pero no hay dinero para modernizarlos a todos, así que el Ministerio de Ciencia e Innovación y el de Educación han lanzado una convocatoria conjunta que contempla una inversión sólo en 10 universidades y 51 campus. El CEI es, por tanto, un concurso para que las universidades españolas se actualicen y contribuyan al desarrollo económico y social de su propio entorno. Un primer paso de lo que serán las instituciones superiores con la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior. Son 42 las universidades españolas (siete de ellas andaluzas) que han aceptado el reto y la UGR espera estar entre las diez primeras.



Un investigador en el PTS de Granada



La UGR ha presentado dos proyectos englobados en su CEI Granada: GREIB y GENIL. El primero es un plan para la creación de un Campus en BioSalud, donde se pretende centrar la producción científica biomédica; y el segundo, conocido como Campus Genil, tiene como máximo exponencial las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC). Cada uno de ellos ha sido presupuestado con el máximo permitido, 5 millones de euros, aunque la estimación (no oficial) de la inversión global que podría suponer el CEI Granada estaría en torno a unos 500 millones de euros.

El objetivo que se ha marcado el Gobierno es colocar a las universidades españolas entre las cien mejores de los rankings internacionales, así que en la evaluación de los proyectos tendrán en cuenta la fortaleza de cada institución superior y su visibilidad en el mundo.

El último análisis realizado por el grupo de investigación SCImago (dependiente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC), hecho público esta semana, puede dar una orientación sobre la valoración que tiene la UGR en cuanto a su producción científica se refiere y cuáles son, en el ámbito nacional, las que ocupan los 15 primeros puestos (ver tabla). En este ranking, la UGR se sitúa en el puesto 330 a nivel mundial, pero ocupa un honroso séptimo puesto en la escala nacional. Tres universidades catalanas, dos de Madrid, dos de Valencia, una andaluza (la de Sevilla) y otra gallega lideran junto a la de Granada los diez primeros puestos. Si esta estimación se acerca a la valoración que realizará el Gobierno, eso significaría que la Universidad de Málaga estaría lejos de conseguir entrar siquiera en el primer corte, pues ocupa el 729 del ranking mundial y el 22 nacional. La de Córdoba, en el 890 según SCImago, la de Cádiz en el 1.170 y la de Jaén en el 1.194 descienden al 32, 50 y 52 respectivamente si sólo se cuentan las universidades españolas.

Este martes, una comisión técnica (21 expertos) escogerá 15 proyectos de entre las 43 propuestas que ha presentado el 84% de las universidades públicas españolas; pero además estudiará los ocho planes de las privadas que no optan a financiación pero sí a la categoría de Campus de Excelencia Internacional.

La portavoz del proyecto en la Universidad, María José Gálvez, asegura que "la UGR realizó un estudio previo para ver cuáles son sus fortalezas y escogió biosalud y TIC por su

El 10 de noviembre se sabrá la lista definitiva y, si la UGR está entre ellas, recibirá 200.000 euros para elaborar el plan con profundidad. Diez días después deberá defenderlo ante una comisión internacional y esperar al 30 de noviembre para saber si le conceden la categoría de CEI. Si no lo consigue, deberá intentarlo en la convocatoria del próximo año.

Pero si finalmente la UGR resulta seleccionada, contará con una lluvia de millones para los





GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesploman cuando los bomberos entran al lugar.





2 de 3 28/09/2009 10:42